

Suggestions d'intentions pour la prière universelle des dimanches du Carême

Développement et Paix – Caritas Canada vous invite à ajouter, aux intentions de la prière universelle de chaque dimanche du Carême, les intentions suivantes qui reflètent les sujets traités tout au long de la campagne Carême de partage.

Pour le 5^e dimanche du Carême, Dimanche de la solidarité, nous avons inclus une prière universelle complète. Nous encourageons les paroisses et les communautés chrétiennes à utiliser cette prière universelle, car elle tient compte de la campagne Carême de partage de Développement et Paix – Caritas Canada.

Dans le cadre de l'année jubilaire 2025, en réponse à l'appel du pape François, nous nous joignons à la campagne mondiale qui a pour thème **Transformer la dette en espoir** afin que nos sœurs et nos frères des pays du Sud les plus appauvris puissent vivre dignement et libérés du fardeau de la dette extérieure injuste qui afflige leur pays.



9 MARS

Premier dimanche du Carême

Pour les catholiques du monde entier; afin qu'ils répondent à l'appel du pape François de s'engager pour l'annulation de la dette des pays les plus appauvris en cette année jubilaire qui a pour thème **Pèlerins d'espérance**, prions le Seigneur.

16 MARS

Deuxième dimanche du Carême

Pour les membres des communautés chrétiennes; afin qu'en cette année jubilaire leur engagement de baptisés, de citoyennes et de citoyens s'accompagne de gestes concrets comme signer la pétition mondiale qui demande d'annuler la dette extérieure des pays les plus appauvris et de mettre fin à la crise de la dette qui est source de souffrance pour des milliards de personnes dans le monde, prions le Seigneur.

23 MARS

Troisième dimanche du Carême

Pour les pays du Nord; afin qu'ils reconnaissent dans un esprit de justice l'existence d'une dette écologique qui afflige de nombreux pays du Sud et la nécessité d'un financement qui ne leur crée pas une dette extérieure, prions le Seigneur.

30 MARS

Quatrième dimanche du Carême

Pour nos sœurs et nos frères des pays les plus appauvris; afin que notre soutien leur permette de vivre dignement, prions le Seigneur.

APRIL 13

DIMANCHE DES RAMEAUX

Pour les jeunes du monde entier; afin que soient entendus leurs appels à mettre en œuvre des mesures concrètes qui favorisent le développement intégral de chaque personne et qui préparent la voie à la paix, prions le Seigneur.

6 AVRIL

Cinquième dimanche du Carême

Dimanche de la solidarité de Développement et Paix – Caritas Canada

En ce dimanche, nous vous encourageons à réciter la prière universelle ci-dessous. Son introduction, ses intentions et sa prière de conclusion tiennent compte de la campagne Carême de partage.

Introduction : En cette année jubilaire qui a pour thème principal **Pèlerins d'espérance**, thématique qui met l'accent sur l'espoir comme moteur de la foi, le pape François souhaite que cet évènement soit un temps qui conjugue la dimension spirituelle avec la vie sociale ainsi qu'un temps pour des actes de charité envers les plus vulnérables.

Après avoir écouté la Parole de Dieu et professé notre foi, unis dans une même prière avec nos sœurs et nos frères de partout dans le monde, confions à Dieu notre Père nos demandes pour le monde et l'Église. Après chaque intention, disons avec confiance :

Seigneur que vienne ton règne d'amour, de justice et de paix !

Intentions

- Pour la Terre, notre Maison commune; afin que ses ressources ne soient pas pillées, mais partagées de manière responsable et équitable entre les populations de tous les pays, prions le Seigneur.
- Pour les responsables politiques et civils; afin qu'ils promeuvent et protègent la dignité de leurs concitoyennes et concitoyens, surtout les plus défavorisés, prions le Seigneur.
- Pour les grands décideurs économiques; afin que le souci du bien commun, de la justice et de la paix oriente leurs décisions et leurs actions, prions le Seigneur.
- Pour l'Église; afin qu'elle ne cesse de proclamer dans le monde la Bonne Nouvelle de l'Évangile et de promouvoir l'option préférentielle pour les pauvres qui plonge ses racines au cœur de la foi en Jésus le Christ notre Sauveur et Rédempteur, prions le Seigneur.
- Pour les membres de notre communauté chrétienne; afin que la grâce de l'année jubilaire ravive en chacune et chacun la flamme de la solidarité et l'engagement à faire advenir le règne de Dieu, prions le Seigneur.
- Pour les partenaires de Développement et Paix – Caritas Canada; afin qu'ils puissent, grâce à notre soutien, continuer d'accompagner et de soutenir des communautés dans le monde qui vivent des injustices sociales, prions le Seigneur.
- *On ajoute d'autres intentions qui tiennent compte de l'actualité.*

Prière de conclusion : Dieu notre Père, reçois les prières que nous t'adressons afin qu'ensemble nous participions à l'avènement de ton règne d'amour, de justice et de paix. Aide-nous à agir en solidarité pour réaliser cette mission que tu nous confies. Nous te le demandons par ton Fils Jésus, le Christ, qui vit et règne avec toi dans l'unité du Saint-Esprit maintenant et pour les siècles des siècles. **Amen.**